

En 3 de cada 10 hogares, al menos una persona ha sido víctima de un robo durante los últimos 6 meses

Fundación Paz Ciudadana entregó este jueves 14 de octubre los resultados de su Índice Nacional 2021, medición que da cuenta de la situación delictual en el país, la percepción de inseguridad de la población y de la evaluación de la ciudadanía sobre instituciones y autoridades encargadas de la seguridad pública.

De acuerdo con el estudio, realizado anualmente desde el año 2000 hasta la fecha, llaman la atención datos como que en el 31,6% de los hogares, al menos una persona ha sido víctima de un robo o un intento de robo durante los últimos 6 meses; 9 de cada 10 personas tomaron al menos una conducta para evitar ser víctima de la delincuencia; la caída en la evaluación de muchas autoridades e instituciones dedicadas a la seguridad pública; y que sólo el 16,7% de las personas conoce y sabe que actualmente se encuentra en curso un proceso de reforma a Carabineros.

Anuncio Patrocinado



Los resultados presentados por el director ejecutivo de Fundación Paz Ciudadana, Daniel Johnson, resaltan que la victimización durante el presente año aumentó 4,2 puntos porcentuales en comparación con el estudio del año 2020, llegando a un 31,6%.

“Para Fundación Paz Ciudadana resulta de extrema importancia poder contar con una medición de este tipo, a poco más de un mes de las elecciones presidenciales y parlamentarias. Queremos que el próximo Gobierno tenga las cifras claras y puedan tomar como prioridad estos resultados, considerando que la victimización y la inseguridad en Chile

En 3 de cada 10 hogares, al menos una persona ha sido víctima de un robo durante los últimos 6 meses

no han variado sustancialmente durante los últimos 20 años”, confesó Daniel Johnson.

WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En relación con las instituciones encargadas de velar por la seguridad y justicia en nuestro país, existe una caída en la evaluación de la mayor parte de ellas y en el caso de la confianza institucional en Carabineros de Chile se presentan importantes diferencias entre regiones, donde un 49% indica tener bastante o mucha confianza en la institución, y en Santiago donde este alcanza sólo al 37%, asimismo hay divergencia entre la confianza de las personas mayores de 60 años donde el 60% se sitúa en bastante o mucha confianza en la institución mientras que entre los 18 a 29 años este nivel de confianza llega sólo al 22%.

Finalmente, los resultados de la medición demuestran que es necesario continuar con el proceso de reforma a la institución policial y mejorar la forma en que es comunicada a la ciudadanía, ya que sólo el 17% de las personas encuestadas indicó que conoce y sabe que actualmente se encuentra en curso un proceso de reforma.

La presentación del Índice de Paz Ciudadana es un reflejo del trabajo que cada día realiza la Fundación y es un insumo adicional para quienes sean parte de la XIIª Conferencia Internacional “Desafíos para la Seguridad de Nuestras Ciudades: Gestión de Territorios para la Prevención del Delito y la Violencia”, a desarrollarse el próximo 19, 20 y 21 de octubre, y donde connotados expertos nacionales e internacionales expondrán sobre los

En 3 de cada 10 hogares, al menos una persona ha sido víctima de un robo durante los últimos 6 meses

desafíos en torno a la generación de políticas públicas sostenibles en materias de seguridad y justicia.

y tú, ¿qué opinas?